

Kevelaer, den 18.8.2023/Di

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

ich hoffe, ihr und Sie hattet/hatten schöne, erholsame, spannende und erlebnisreiche Ferien. Das neue Schuljahr ist fast schon nicht mehr neu und der gewohnte Alltag hat sich sicherlich bei den meisten von uns wieder eingestellt.

Für 123 neue Fünftklässler und -klässlerinnen waren das Ferienende und der Schulbeginn an einer neuen Schule sicherlich etwas ganz Besonderes. Wir freuen uns, dass alle gut bei uns angekommen sind und nach der Einführungswoche nun richtig durchstarten!

Grundsätzlich haben wir hier am KvGG eine vergleichsweise gute Lehrerversorgung. Leider kann allerdings aufgrund einer längerfristigen Erkrankung der Kunstunterricht zurzeit nur eingeschränkt stattfinden. Herr Wans hat einige Lerngruppen übernommen, sodass gerade in der Oberstufe in allen Jahrgängen Kunst stattfindet. In der Jahrgangsstufe 7 verschieben wir den halbjährigen Kunstunterricht in das zweite Halbjahr. In allen anderen Jahrgängen arbeiten die Klassen teilweise mit von der Fachlehrerin zur Verfügung gestelltem Unterrichtsmaterial, teilweise übernehmen auch die Fachkollegen den Vertretungsunterricht und nutzen ihn, um Kompetenzen z.B. in Mathematik zu vertiefen bzw. zu wiederholen. Wir hoffen, dass nach den Herbstferien wieder in allen Klassen regulärer Kunstunterricht stattfinden kann, aber ich bitte um euer und Ihr Verständnis, sollte das aus gesundheitlichen Gründen nicht sofort funktionieren. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich und ausdrücklich bei unseren Kolleginnen und Kollegen bedanken, die sich, ohne lange zu zögern, melden, wenn es darum geht, zusätzlichen Unterricht zu übernehmen und Vertretungen zu organisieren. Ein herzlicher Dank geht aber auch an Sie, liebe Eltern, dass Sie uns vertrauen, dass wir in herausfordernden Situationen stets die bestmögliche Lösung für Ihre Kinder im Blick haben. Wir werden auch in Zukunft die Herausforderungen gemeinsam meistern.

Ich freue mich auch sehr über die Verstärkung, die zu Beginn des Schuljahres zu uns gekommen ist: Herr Maas, der die Fächer Deutsch und Philosophie unterrichtet, und Frau Staut mit den Fächern Mathematik und Chemie. Ab der kommenden Woche werden wir auch im Fach Musik verstärkt – Herr van den Wyenberg wird neben seiner Arbeit u.a. an der Kreismusikschule hier bei uns in einigen Klassen Musik unterrichten. Herzlich willkommen am KvGG!

Unsere beiden Referendarinnen, Frau Deckers und Frau Sudahl, bereiten sich derzeit auf ihre Examensprüfungen vor. Wir wünschen schon einmal viel Erfolg und alles Gute! Anfang November beginnt der neue Ausbildungsjahrgang, zu dem wir neue Referendare bzw. Referendarinnen begrüßen dürfen.

Ich freue mich ganz besonders, dass mit dem neuen Schuljahr auch die neue Homepage an den Start gegangen ist. Sie finden sie an der gewohnten Stelle unter [www.kvgg.de](http://www.kvgg.de). Dort – wie auch auf unserem Briefbogen – findet ihr/finden Sie erstmals auch unser neues Logo. Bitte schauen Sie gerne mal auf der Homepage vorbei. Sie finden im Kalender bereits die meisten Termine für das gesamte Schuljahr, die sich natürlich im Laufe des Schuljahres immer wieder auch leicht verändern können, weshalb sich ein Besuch auch deshalb immer lohnt.

In den nächsten Wochen werden wir euch, liebe Schülerinnen und Schüler, auch über die aktuell stattfindenden AGs in einem Flyer informieren.

Ein Dankeschön an die Elternvertretung, die die gesamte Schule bei der diesjährigen Begrüßungsaktion mit praktischen Stiften ausgestattet hat, und an die Damen des gesunden Frühstücks, die uns wieder mit gesunden Leckereien verwöhnt haben.

Ich wünsche uns allen ein schönes und erfolgreiches neues Schuljahr und freue mich auf die gemeinsame Arbeit.

Mit herzlichen Grüßen

  
Christina Diehr, Schulleiterin